

Excelsior
26. JUNIO
1981

Apoyan la Idea de Vicente Verni, de Crear una Agrupación de Espectadores de la TV

“Considero que sería de gran importancia que el público televidente aportara sus ideas en cuanto a los programas de televisión, tanto para los canales de empresa privada como los estatales. Secundo la opinión del escritor Vicente Verni que apareció en la sección de Espectáculos de EXCELSIOR, el 10 del presente mes”.

Así se expresó la musicóloga Montana Lang de Ruiz, quien agregó al respecto: “El señor Verni habla en el artículo de referencia de crear en México una agrupación similar a la Asociación de Espectadores de la Televisión Española, la cual se ha con-

vertido en una especie de órgano consultivo para mejorar los diferentes programas del video español, tanto de diversión como de índole cultural”.

“La mencionada idea es loable y debemos apoyarla —agregó la señora Montana Lang de Ruiz—, pues esa agrupación debe existir en México, formada por personas de amplio criterio y preparación cultural adecuada. Por medio de esa agrupación tendrían que hacerse las peticiones a la televisión sobre los programas que desean ver en pantalla, con el propósito de que las peticiones del televidente sean debidamente organizadas.

“En lo que a mi respecta —señaló la entrevistada—, mi campo es la música y me encantaría que incluyeran en la programación fragmentos de ópera en emisiones de media hora de duración, presentadas en forma accesible a todo el público; es decir, en forma didáctica, con una introducción, dando datos sobre la obra, su autor, en qué año fue compuesta, datos sobre los cantantes y sobre todo que el gran público sepa en qué obra de la literatura se basa la representación en cuestión. Esto serviría de gran ilustración al televidente, inclusive para interesarse en ese tipo de música”.